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História completa

Minha historia começou dia 28 de agosto de 1999 , tenho 13 anos e me chamo Giovanna. Minha mãe me disse que quando eu era criança não
parava quieta, não dormia, e os dias que ela queria dormir tinha que me deixar na casa da minha avó e eu acabo acreditando porque eu realmente
dou trabalho, e se hoje em dia eu tenho 13 anos e sou elétrica imaginem eu dos 1 aos 7 . Eu acho que tive uma infância muito memorável ,
primeiro porque hoje eu vejo meu irmão com 5 anos que não sabe subir em arvores , brincar no quintal só fica em tablet e iPad ou televisão
enquanto eu com a idade dele corria no barro do quintal da minha avó, me pendurava na árvore, me escondia no guarda-roupa e depois não
conseguia sair .. Bom, quando eu era criança eu morava nas casas de aluguel para os funcionários do Banco do Brasil , porque meu pai trabalha
lá, estudava no Maria Gomes Teixeira.Eu conheci uma menina, chamada Debora no jardim de infância, a gente brincava sempre juntas , ela ia em
casa ,eu ia na casa dela, nós sempre comprava as coisas iguais , só que chegou na 1º serie e ela foi para o Construindo o Saber e eu para o Jean
Piaget .. Mais voltando a infância, eu tinha uma outra amiga chamada Luciana , nós eramos quase irmas de tão unidas , ela morava do lado da
casa da minha avó, a qual não tinha muro dividindo uma casa da outra no quintal, e isso tronava as coisas ainda mais divertidas pois sempre iamos
escondidas uma na casa da outra enquanto nossos pais ficavam igual loucos nos procurando. Mais depois de um tempo ela se mudou de casa , e
a minha vó construiu um muro na casa dela , hoje em dia nós não nos falamos muito , só um ''oi'' basico . Eu lembro que eu era muito fã de RBD
naquela epoca ( que eu estudava no Maria Gomes ) , chorava por eles , cantava todas as musica mesmo sem saber o que significava , eu e a
minha prima eramos muito fãns deles .. O Tempo passou e eu fui para o Jean Piaget , fiz novas amigas , adorava a escola , alias era tudo novo
para mim . Na segunda serie eu descobri que minha mae estava grávida , no começo eu adorei saber que iria ter um irmãozinho ou irmazinha
porque eu era meio sozinha , minha mãe nunca gostou que eu ficasse indo sempre em casa de amigas ou amigas em casa , mais voltando , eu tinha
adorado .. porém com o tempo eu começei a desanimar porque era '' ai esse bebesinho vai ser lindo'' '' nossa ele vai ser grande que lindinho'' e na
maioria das vezes era sempre o ''bebe'' daqui e '' bebe'' dali , eu ja estava cansada disso mais ainda estava animada .. até minha mãe tocar no
assunto de DIVIDIR meu quarto com o bebe , ah pronto dai já era . Eu nao estava nem um pouco animada . Nao queria choro de noite , nem
bebe quebrando minhas bonecas , queria privacidade , porem minha mãe não intendia isso . Em 2007 em novembro nós mudamos de casa ,
fomos para antiga casa da minha avó porque o bebe ia nascer e ele precisava de espaço . Eu sempre fui a unica neta , entao minha avó me
mimava na medida do possivel , e esse bebe estava tirando meu cargo de mimada . Ai em 07 de abril de 2008 o bebe nasceu , era um menino ,
eu n gostei nem um pouco , mais depois , nao tinha como nao gostar de uma criaturinha fofa igual ele , me senti uma idiota depois , por ter feito
todo esse escandalo porcausa de uma criança indefesa . Então quando nos mudamos de casa eu fiquei encantada com o tamanho , tinha um
quarto só para mim o que eu nao tinha na outra casa , um quintal , e meu cachorro o Rex ( eu ganhei ele da Luciana ) tinha uma casinha e um
quintal para brincar . Depois disso o ano passou bem , até chegar em 2009 eu nao tinha ,assim , vamos dizer que eu nao era fã de ninguem , ate
que um dia eu estava escutando rádio e ouvi uma voz fina cantando '' One Time '' eu queria saber mais sobre essa pessoa , descobri ser o Justin
Bieber , eu me encantei com ele , jurei que nao ia abandonar ele tão cedo , comprei revistas , fiz um twitter para seguir ele , ele ainda estava no
começo , ninguem conhecia , entao em 2010 todo mundo sabia quem era aquele garotinho que cantava '' baby '' , descobriram que eu era belieber
e começaram a me zoar , isso era na quinta serie no Jean Piaget , eles nao me deixavam em paz , nao perdiam uma para me ver irritada e triste ,
mais as coisas sairam um pouco do controle e começaram a me zoar nao só pelo justin , mais por eu usar óculos , nao ter cabelo liso , por nao ser
magra , eles pegavam pesado , era como se me ver chorar os fizessem melhores , eu nao aguentava mais , um garoto que me zoava uma vez me
ameaçou , disse que ia me bater , só porque eu mandei ele cuidar da vida dele , pegavam meu dinheiro do lanche , acho que até hoje isso me
atormenta , abaixa minha auto estima , nunca me dei bem com essas '' brincadeiras '' de mal gosto e para mim , quando isso começa eu me isolo
dos outros , acho que eles conseguiram me fazer um trauma . Voltando , minha mãe viu que o negocio estava serio e me mudou de escola , no ccs
eu fiz amigos que nunca imaginei ter um dia , realmente eles me ajudaram muito .. No começo a adaptação foi dificil , eu me sentia aparte deles ,
porque para mim eles estavam ali desde sempre e eu era nova , mais com o tempo eu nao ligava mais para isso , as vezes eles me zoam porcausa
do Justin , mais isso acontece em todo lugar e nao adianta ligar , se eu for ouvir tudo o que falam ,nossa ... Antes eu era muito sozinha , acabava
conversando com o espelho ( o que faço ate hoje) , já fiz uns amigos imaginarios mais nada muito importante , finjia (finjo) ser uma cantora famosa
e ficava dublando as que realmente sao famosas , conversava com meus posters ( ate hoje tenho essas recaidas e converso ), realmente nós temos
que nos expressar de algum geito , e esse é o meu . Teve a época que eu queria fazer aula de violão em 2009 mais minha mae disse que no
momento nao dava , eu esperei ate 2010 , ai ela me colocou , eu adorava , era muito incrivel , mais a professora parou de dar aula , entao eu
esperei 2011 inteiro para voltar a fazer e minha disse que no momento nao dava , entao em 2012 finalmente eu voltei , porem no começo de 2013
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minha avó quebrou a corda do meu precioso voilao e agora eu temo ter que esperar mais 12 meses para voltar , mais minha mãe disse que esse
ano ela me coloca donovo , e tem as aulas de teclado , violino e guitarra que eu sonho em fazer .. quem sabe um dia. Hoje em dia , minha vida
mudou muito , conheci as meninas que hoje são minhas amigas , das quais eu nunca conversava , sempre que tenho tempo eu vou na casa da
Maria Eduarda França , realmente é muito legal , conheci os meninos da One Direction dos quais eu também sou fã , apesar de as vezes ter as
minhas recaidas hoje em dia eu nao ligo tanto para o que as pessoas falam , eu e meu irmão brigamos muito , mais sempre nos acertamos e hoje
eu sei o quanto ele é importante para mim , ainda sou belieber apesar de tudo , e posso dizer que estou mais belieber do que nunca , tento ser
uma pessoa boa , nunca gostei de brocolis e isso nao mudou , eu me sinto muito melhor hoje em dia .
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